



# Ein breites Spektrum

## Neue Praxis: Vier Orthopäden und zwei Chirurgen

**Mallersdorf-Pfaffenberg.** (ta) Diese Kunst auf höchstem Niveau und nach bestem Wissen und Gewissen zu erfüllen, haben sich die Ärzte der MedArtes Praxis und Privatklinik zum Ziel gesetzt. Vier Orthopäden, ein Chirurg/Unfallchirurg und ein Plastischer Chirurg/Handchirurg bilden ein Team aus hoch spezialisierten Ärzten und kümmern sich nicht nur in ihrer Hauptpraxis in Neutraubling bei Regensburg um ihre Patienten. Sie unterhalten außerdem eine Filiale in Mallersdorf-Pfaffenberg und sind somit eine günstig gelegene Anlaufstelle für Patienten zwischen Landshut, Dingolfing, Straubing, Regensburg und Kelheim.

Ob es sich nun um Erkrankungen an Schulter, Wirbelsäule, Knie, Fuß, Hüfte oder Hand handelt, für jeden Abschnitt des Bewegungsapparats steht ein Spezialist zur Verfügung. Eine besondere Spezialisierung besteht hierbei in der Versorgung von Sportverletzungen, in optimierten arthroskopischen Schulter- und Kniegelenkoperationen, der Fuß-

und Handchirurgie sowie der Implantation von maßgeschneiderten Prothesen.

Als Durchgangsarzt der Berufsgenossenschaften ist Dr. Hartmann berechtigt, Patienten, die einen Arbeitsunfall erlitten haben, zu behandeln und auf ihrem Weg durch das Heilverfahren zu betreuen. Mit Dr. Christian Conz ist seit 2013 auch ein Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie mit an Bord. Nicht nur Patienten mit den bekannten Volkskrankheiten wie zum Beispiel dem Karpaltunnelsyndrom oder dem „schnellenden“ Finger sind bei ihm in guten Händen; aufgrund seiner mehrjährigen Tätigkeit an der berufsgenossenschaftlichen Unfallklinik in Murnau behandelt er auch komplexe Folgezustände nach schweren Handverletzungen. Die große Anzahl und Komplexität der von ihm durchgeführten Operationen ermächtigt ihn zur Teilnahme am „Modellprojekt Handchirurgie“ der Berufsgenossenschaften, so dass er von diesen als ausgewiesener Spezialist bei der Beurteilung und Behandlung von Arbeitsunfällen an der Hand zurate gezogen wird.

Seine zweite Leidenschaft ist die Plastische und Ästhetische Chirurgie. Dabei hat er sich auf Operationen an der Brust und Straffungsoperationen spezialisiert. Natürlich gehören auch die Fettabsaugung und die nicht-operative Faltenbehandlung mit Botox und Hyaluronsäure zu seinem Behandlungsspektrum. Zusammen bieten die Ärzte von „MedArtes“ somit nahezu das gesamte Spektrum der modernen Orthopädie, Sportmedizin sowie der Hand- und Plastisch-Ästhetischen Chirurgie an. Im Mittelpunkt steht dabei immer der Patient und profitiert dabei von langjähriger Erfahrung, hoher Spezialisierung und ehrlicher Beratung.